

La Guardia Nacional y los encuentros casuales



“Que se pongan así con los rateros, con los vagoneros”, expresa Pepe al ver que dos elementos de la Guardia Nacional inspeccionan el último vagón del Metro en el que viaja, cuando llega a la estación Polanco.

Es sábado por la noche, sin tantos usuarios que desborden el servicio del Metro como pasa entre semana. En el último vagón viajan 10 hombres, en su mayoría jóvenes, con dirección a Barranca del Muerto. Así inicia una crónica publicada esta semana y que, pese a ser contenido para suscriptores, es también una de las historias más leídas. No te la pierdas. ●



web



ARCHIVO EL UNIVERSAL

